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今日滨州

民生

六成居民欠费
连累他人停水
春晖都市花园小区物业称

已垫付11万元水费

本报 9月 4日讯 (记者 刘
涛 ) 位于黄河一路的春晖都
市花园，小区居民已停水三天
了，物业表示，小区停水是由
于部分业主没有交上水费，滨
州市自来水公司才将小区里的
水停了，目前小区里已经有水
了。

4日上午，记者来到位于黄
河一路的春晖都市花园，看到
在每个单元楼的门口贴着一张
物业通知，上面写着“由于小
区部分业主没有按时交纳水
费，自来水公司将于2012年9月
1日前给我小区停水，请未交纳
水费的业主抓紧时间交纳。”

“我们都交上水费了，为
啥我们的也停了。”一位小区
居 民 李 女 士 说 道 。记 者 了 解
到，小区内停水着实让居民吃
了不少苦头。

随后，记者来到小区物业
铭君物业管理有限公司了解情
况，物业工作人员告诉记者，
小区在4日下午已经来水了，小
区停水他们也没办法，部分业
主欠了三个月的水费，自来水
公司只好给小区停水了。记者
又从小区物业张经理那里了解
到，其实春晖都市花园小区的
部分业主从铭君物业管理有限
公司去年十一月份接管以来，
近六成居民一直欠水费，物业
已经替小区居民垫付了将近11

万的水费。

2012年9月4日，安利(中国)日用
品有限公司与广州经济技术开发区
在广州举行增建第二生产基地签约
仪式。安利(中国)总裁黄德荫宣布，为
了进一步提升安利(中国)的生产和研
发能力，安利决定增加投入6亿元，在
广州经济技术开发区新建第二生产
基地，并在江苏无锡建设安利(中国)
植物研发中心。

当天出席签约仪式的领导有，广
东省政协副主席徐尚武，广州市委常
委、广州开发区管委会主任、萝岗区
委书记凌伟宪，广州市副市长贡儿
珍，广东省对外贸易经济合作厅副厅
长吴军、广州市食品药品监督管理局
局长姚建明，广州市工商局副局长庄
振东、广州市萝岗区副区长张超平
等。安利大中华总裁颜志荣、安利(中
国)总裁黄德荫、安利大中华营运总
裁侯伟德等安利公司领导也出席了

签约仪式。
据介绍，早在1992年，安利(中国)

生产基地即已落户广州经济技术开
发区，目前占地面积14 . 1万平方米，
拥有32条生产线，生产纽崔莱营养保
健食品、雅姿美容化妆品、个人护理
用品、家居护理用品、家居科技产品
等五大系列230多款产品，年产能超
过300亿元人民币，是美国安利公司
最大的海外生产基地。随着安利(中
国)业绩一路高歌猛进，2011年销售额
已达267亿元，因此原生产基地产能
将很快饱和，并成为未来公司发展的
重要制约因素。而新建的第二生产基
地亦位于广州经济技术开发区，占地
7 . 8万平方米，与安利现有工厂毗邻。
第二生产基地计划分两期建设，分别
在2015年、2016年竣工投产，将专门生
产纽崔莱营养保健食品，今后安利
(中国)现有纽崔莱生产线也将全部转

入新基地。目前该项目已进入设计规
划阶段。

广州市萝岗区副区长张超平表
示，安利现有工厂设备先进、管理优
良，其产能、产值在广州经济技术开
发区首屈一指。在当前外部宏观经济
形势严峻的大背景下，安利凭借过人
胆识逆势新建第二生产基地，表明安
利在中国发展势头良好，对中国、对
广州充满信心。信心比黄金都重要，
相信安利此举能带动更多企业抓住
机遇，逆势而上。同时，期待安利为开
发区和广州市的经济发展做出更大
贡献。

仪式之后的新闻发布会上，安利
(中国)研发副总裁陈佳介绍，早在上
世纪30年代，纽崔莱品牌的创立者卡
尔·宏邦先生，就是在中国受到中医
药文化的影响，相信植物中一定含有
助益人体健康的营养素，并开创了纽
崔莱品牌。而即将在江苏无锡开建的
安利(中国)植物研发中心，就是致力
于融合中医药文化与尖端生物科学
技术，研究中草药的保健、美容功能
及其有机种植技术，为安利中国及全
球市场开发拳头产品。同时，该中心
也定位于作植物研究领域的国际合
作平台，以及体验、展示中草药有机
种植工艺和纽崔莱健康理念的平台。

陈佳介绍，早在2009底，安利公
司便开始植物研究中心选址工作。
其间选址团队考察了全国不同地
理、气候条件的近40个地点，对其自
然环境、投资环境、交通状况、历史
文化、配套设施等十余个方面进行
了全面的评估，通过几轮筛选，最终
决定将安利(中国)植物研发中心落
户于江苏省无锡市新区吴文化博览
园。据查，该区域内土壤中没有农药
及重金属残留，且周围没有工业污
染，非常适合开展有机种植研究。目
前，安利已经开始规划，并启动初步

土壤改良等工作，其他各方面的工
作也在稳步推进。

安利大中华总裁颜志荣表示，
目前国际、国内经济形势不容乐观，
而安利选择此时大手笔投入，布阵
未来生产、研发，主要还是基于公司
发展的内在需求。首先，安利发展势
头非常好。过去6年来，安利全球业
绩连续增长。2007年美国总部提出
的“双12”战略目标，即到2012年，安
利全球销售额在2007年的60亿美元
基础上翻一番达到120亿美元，目前
看来即将实现。安利(中国)作为安
利全球第一大市场，过去5年持续快
速增长。今后，安利(中国)还将通过
持续提升事业机会竞争力、细分并
培育消费市场、围绕中国需求进行
研发、培养新生代营销人员和消费
者、全面进军电子商务等策略，促进
公司持续稳健成长。为此，扩充产能
是关键选项。第二，新建生产基地将

用于集中生产纽崔莱营养保健品。
而此前国家发改委、工信部共同发
布的《食品工业“十二五”发展规
划》，首次将“营养与保健食品制造
业”列入国家发展规划，并预期到
2015年，我国营养与保健食品产业
将达到1万亿元，年均增长20%。同
时，国家还将重点推动研发和生产
优质蛋白食品、膳食纤维食品、新功
能保健食品等。这些政策必将为保
健食品产业发展注入了新的动力，
也为安利的未来发展带来了难得的
机遇。此外，安利一直将生产和研发
视为企业发展的根本，这在食品安
全质量事故频发的中国市场尤为重
要。安利此次投入6个亿提升生产、
研发能力，希望能为消费者提供更
多、更优质安全的产品，为安利的营
销人员提供更强有力的支持，同时
为安利在中国的持续长远发展奠定
更加坚实的基础。

安利增投6亿布局生产、研发
宣布在广州新建第二生产基地，在江苏无锡建设植物研发中心

广州市副市长贡儿珍、广州市委常委凌伟宪、广东省政协副主席徐尚
武、安利大中华区总裁颜志荣、安利(中国)总裁黄德荫、华南美国商会会长
哈里及安利大中华区营运总裁侯伟德(从左至右)共同启动亮灯仪式.

广州市萝岗区副区长张超平(前左)与安利(中国)总裁黄德荫(前右)共同
签署增建安利第二生产基地用地意向书.

为啥我们30个孩子没有新书？
惠民县清河镇教委解释“课本当时预订得不够”，会抓紧时间积极解决
文/片 本报记者 杨青 赵树行

高高兴兴上学去，哭哭啼

啼放学来，“别人都发新课本，

老师为啥不给我？”9月3日，滨

州惠民县清河镇各个小学给

一年级新生发课本，却有30个

孩子没领到书。部分孩子家长

怀疑，是因为自家孩子是私立

幼儿园毕业，所以没领到书。

镇教委袁主任称这些家长报

名晚，教科书没预订上，并表

示正在尽力解决问题，最晚9

月5日会把课本发到这些孩子

手上。

家长质疑 >> 孩子私立幼儿园毕业才没领到书
9月3日晚，惠民县清河镇村

民曹女士拨打本报热线称，3日下
午，清河镇各个小学给一年级新
生发课本，然而包括自家侄女在
内的17个孩子却没领到书。4日上
午，记者来到清河镇见到了几位
没领到新书的孩子家长。

“孩子说，老师拿着名单念名
字发书，没发给自己，讲台上还有

剩的书，老师却说没有了，不发
了。”幼儿家长曹女士说。后来问
了其他家长，才知道原来好多在
私立幼儿园毕业的孩子都没领到
书。

家长们告诉记者，由于自家
孩子上的不是镇上公办的幼儿
园，所以一年级入学时遇到很多
困难。“孩子到上幼儿园年纪时，

镇教委就挨家发传单，要我们上
公办幼儿园，说如果去上私立幼
儿园，上小学时可能会有问题，一
切后果自负。”一位家长说。记者
看到在家长提供的《致幼儿家长
的一封信》上确实写着类似的话。

今年4月份的时候，这几位家
长看到在公办幼儿园上学的孩子
都到镇里的各个小学报名上一年

级，他们也带着孩子去报名，然而
镇教委称：因为我们的孩子上的
是私立幼儿园，所以不接受报名。

“4月29日，我们一起来到镇教委
反映问题，镇教委值班人员说必
须带着孩子去才给办，我们很多
人回家带孩子再来到镇教委，一
直等到下午 5点，总算把名报上
了。”几位家长说。

教委解释 >> 这些家长报名晚，教科书没预订上
记者来到清河镇教委处了解

情况。教委袁主任告诉记者，这些
孩子没发到课本，是因为书不够
了。“教科书是免费的，为了避免
浪费，需要提前预订，他们这些家
长没来报名，所以就没预订上。”
对于几位家长所说的，4月29日这
些孩子已经来镇教委报上了名，
袁主任解释说；“预订课本在4月

29日之前就结束了，那些家长来
报名的时候已经晚了。”至于结束
的具体时间，袁主任表示记不清
楚了。

当被问及是如何通知预定课
本报名时，袁主任说是通过各村
的大喇叭广播通知的，随后又表
示，预订课本的数量是参考了镇
计划生育方面的数据以及公办幼

儿园报上的数据。针对部分家长
“还有剩下的课本，却不发给孩子
们”的疑问，袁主任解释：“因为镇
上共有30个孩子没领到书，而当
时只多订了22套，镇教委正在想
办法凑齐缺少的几套。为了公平
起见，暂时都不发，等到凑齐一起
发给孩子们。”

最后，袁主任表示会努力尽快

解决该问题，最晚9月5日让孩子们
都领到课本。对于家长们对当时镇
教委所发的传单《致幼儿家长的一
封信》的疑问，袁主任解释说并没
有威胁或强制孩子们上公办幼儿
园，只是倡导、建议，“因为镇上几
家私人办的幼儿园在办学设施、师
资力量等多方面都存在问题，为孩
子着想建议他们上公办的。”
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